

ABBAYE DE SAINTE CROIX

Garrigae élargit son offre séminaires avec l'Abbaye de Sainte Croix

On connaît le flair du groupe languedocien Garrigae pour dénicher les sites les plus exceptionnels. D'y célébrer l'art de vivre méditerranéen et le terroir du Sud. Pas d'erreur de casting pour leur dernière acquisition. Entre Alpilles et Lubéron, à Val-de-Cuech, à deux pas de Salon-de-Provence, L'Abbaye de Sainte Croix a surgi au XII^e. Jadis lieu de recueillement et de spiritualité – il se dit que Nostradamus est né dans le village! – la demeure de pierre fut transformée en hôtel de 25 chambres en 1973 et recevait ses premiers séminaires deux ans plus tard. Âme du lieu, Catherine Brossard en est la mémoire. Elle vous dit tout, du coup de cœur de ses parents qui ont acquis la propriété en 1969 et de son propre attachement à cette maison nichée au cœur de vingt hectares de pinèdes et de garrigue. Pas étonnant que le groupe Garrigae l'ait confortée dans son poste de directrice. Comme a été maintenu ici, l'ensemble de l'équipe, 10 personnes à l'année, dont le chef Jérémie Picanol qui régale de saveurs provençales à la table gastronomique, au bistro à vin. Il s'occupe également des repas d'affaires. Les salles pour se réunir possèdent le charme des vieilles pierres. Ici, la chapelle d'une capacité de 80 personnes.



Là, trois autres salles, pouvant accueillir entre 30 et 130 personnes. Jusqu'ici, l'adresse posée à trente minutes et de l'aéroport de Marseille, et de la gare TGV d'Aix-en-Provence attire 15% de clientèle affaires. La volonté est d'aller de l'avant.

Développement de l'activité séminaire

Car Garrigae ne va pas seulement redécouvrir les chambres, poser d'élégants enduits sur les murs, ou encore ajouter du bien-être. Le groupe qui maintient l'adhésion de l'Abbaye de Sainte Croix à la chaîne Relais & Châteaux, va doper l'activité séminaire. L'équipe commerciale groupes et séminaires a été étoffée. Le site Internet Garrigae

valorise cette offre qui se déploie pour l'essentiel sur 3 adresses. Celle du Couvent d'Hérepian, demeure du XVII^e siècle, au cœur du parc naturel du Haut-Languedoc, à 30 minutes de la gare de Béziers, que l'on peut privatiser; idéal pour des réunions de petit comité avec ses 13 suites de 30 à 70 m². Ou encore dans les Corbières, à 1h30 des aéroports de Toulouse ou de Montpellier, les Jardins de Saint-Benoît. Le resort sur 8 ha au milieu des vignes compte 250 chambres disséminées dans les maisons de village et 800 m² d'espaces de réunion avec une salle plénière de 190 m². Et il y a tout le reste, l'empreinte Garrigae, alliance d'authenticité et de raffinement.

Congrès et Expositions de Bordeaux sur une nouvelle dynamique



Il se dit que les femmes ont une autre façon de manager. Depuis janvier, Joëlle Loiret est la directrice générale de Congrès et Expositions de Bordeaux (CEB) : trois sites sont sous ailes : le Parc des Expositions, le Palais des Congrès et le Hangar 14, 5400 m² sur les quais de Bordeaux. Et ce qui l'anime, c'est la foi dans le genre humain « *Au-delà des savoir-faire techniques maîtrisés par la centaine de salariés de l'entreprise, c'est bien l'atout humain qui sert d'ancrage à toute action* ». Ce traduit par des collaborateurs formés à l'écoute et à l'accompagnement des clients. Et par une nouvelle organisation des équipes structurée autour de trois pôles bien

distincts : « Production d'événements grand public », « Production d'événements professionnels » et « accueil d'événements » avec à la tête de chaque pôle un directeur et une équipe de commerciaux de la prospection à l'après-vente.

L'objectif est bien de conforter Bordeaux au 4^e au rang national des villes d'affaires, tout en gagnant des parts de marché. Dans cette dynamique CEB envisage à court terme de développer des partenariats et des alliances, au plan régional et national et de coproduire de nouveaux événements. Par ailleurs avec le soutien des collectivités territoriales dont la Ville de Bordeaux, le Parc des Expositions sera rénové, voire enrichi d'une nouvelle structure afin de rivaliser avec les grandes capitales européennes.

Un camp d'étoiles très tendance

À Villandry, près de Tours, il n'y a pas que les jardins du château qui sont remarquables. Les 2 hectares du parc de La Raudière, un site dédié aux « séminaires à la campagne » jusqu'à 120 participants, a planté un « camp d'étoiles ». De mai à septembre, cinq tentes meublées pour 2 à 4 personnes, avec des sanitaires dédiés « en dur » complètent les 20 lits en gîtes et studios. Sommier, matelas, couettes et oreillers, rien ne manque pour se laisser bercer par les étoiles. Pas même le brasero pour la grillade.

